



DPoIG

DEUTSCHE POLIZEIGEWERKSCHAFT
im DBB

Landesvorsitzender

DPoIG – Sedanstraße 18 – 30161 Hannover

Bündnis 90/Die Grünen
Im Landtag Niedersachsen
Frau Fraktionsvorsitzende Anne Kura
Herrn Fraktionsvorsitzender Detlev Schulz-Hendel
Hannah-Arendt-Platz 1
30159 Hannover

Hannover, 22.01.2024

Foto der Abgeordneten Marie Kollenrott anlässlich der Demo in Göttingen

Sehr geehrte Frau Kura, sehr geehrter Herr Schulz-Hendel,

am vergangenen Wochenende sind in Niedersachsen zehntausende Menschen auf die Straße gegangen, um gegen Hass und Hetze zu demonstrieren und um klarzumachen, dass rechts der Demokratie kein Platz ist. Auch Mitglieder der DPoIG sind an verschiedenen Orten Niedersachsens dabei gewesen.

Dieses wichtige und beeindruckende Zeichen aus der Mitte der Gesellschaft wird mit Sicherheit nicht die letzte Kraftanstrengung gewesen sein, die wir Demokraten gemeinsam erbringen müssen, um denen, die weder unser Gemeinwohl noch Meinungsvielfalt und Toleranz schätzen, die Stirn zu bieten.

Die Polizei ist dabei wichtiger Bestandteil der demokratischen Ordnung und kennt ihre Geschichte sehr genau. „Nie wieder“ ist für die Polizei Auftrag und Ethos gleichermaßen. Das Beamtentum insgesamt steht als stabilisierender Faktor in der Mitte der Gesellschaft und gibt ihr auch und gerade in Krisenzeiten Halt.

Auf der Großdemo in Göttingen am vergangenen Samstag waren viele Akteure der Zivilgesellschaft vor Ort und haben Seite an Seite demonstriert.